
Der Landrat schlug vor, den Antrag zur weiteren Beratung in die Sondersitzung des 
Ausschusses für Inklusion und Gesundheit zu verweisen. 
 


